

"Cuyo: Nuevo socio ingresa al grupo que hará el túnel férreo Argentina-Chile", *Región Norte Grande*, Argentina, 29 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=13360>

Fecha de consulta: 22/01/2014.

El grupo japonés Mitsubishi se sumaría al proyecto para construir un túnel ferroviario de baja altura, que relanzaría el ferrocarril a través del paso Los Libertadores, en la provincia de Mendoza, para unir Chile y la Argentina. *La Nación*

El proyecto, que significa una inversión superior a 3000 millones de dólares, es impulsado por la Corporación América, que preside el empresario Eduardo Eurnekian.

En el proyecto, ya participan la constructora argentina José Cartellone Construcciones Civiles, la española Comsa, la uruguaya Christophersen y la consultora italiana Geodata.